

de dollars américains de matériel et de services à la nouvelle usine d'engrais de la Fauji Foundation.

- Nova Corp International mène actuellement un projet de collaboration de 2,5 millions de dollars américains avec Sui Northern Gas Pipelines Limited pour rationaliser ses opérations, renforcer ses capacités de gestion et réduire les pertes dues au transport.
- Nortech Surveys (Canada) Inc., une société pluridisciplinaire de services géodésiques, a formé une coentreprise pour fournir des services de levés topographiques aériens et de localisation.
- Portatrain a établi une coentreprise appelée Pak-Can Technology Services pour fournir des services de formation technique aux gestionnaires et de maintenance aux secteurs du pétrole et du gaz.
- Babcock and Wilcox signe aujourd'hui une lettre d'approbation pour la fourniture de matériel et de services destinés à une centrale thermique de 480 mégawatts devant être implantée près de Lahore.

Vous pouvez voir que la participation canadienne à l'économie pakistanaise n'est plus limitée à nos exportations traditionnelles de blé et de charbon. Les sociétés canadiennes ont reconnu les nouvelles possibilités d'exportations de produits de pointe et de compétences techniques, d'alliances stratégiques avec l'industrie pakistanaise et d'investissements directs.

Le gouvernement canadien continuera pour sa part à appuyer l'intégration progressive du Pakistan à la communauté économique internationale. Nous incitons aussi le gouvernement du Pakistan à poursuivre ses réformes économiques, par exemple en ouvrant la production et le transport de l'énergie hydro-électrique au secteur privé. Les sociétés canadiennes ont une expertise mondialement reconnue dans ce domaine, et des firmes comme B.C. Hydro, Acres International et Agra Industries sont prêtes à entrer en action lorsque cette politique aura été finalisée.

En plus d'encourager davantage les Canadiens et les autres à mener des affaires avec votre pays, la poursuite des réformes économiques offre un énorme potentiel de coopération accrue entre gens d'affaires canadiens et pakistanaïes. C'est ce qui m'a incité à venir ici accompagné de 40 représentants de sociétés canadiennes - dont plusieurs vous ont été présentés ce matin et se trouvent dans cette salle.

Vous, les leaders de l'industrie pakistanaise, avez maintenant la chance de vous tourner davantage vers l'extérieur grâce aux réformes économiques engagées. Je vous encourage donc à vous